



Cancer de la prostate : fumer rend les chances de guérison plus faibles

Rubrique : actualités - Date : mercredi 29 juin 2011

Des hommes atteints d'un cancer de la prostate et qui fument au moment du diagnostic ont un risque nettement plus grand de voir leur tumeur réapparaître après un traitement et aussi d'en décéder, selon une étude publiée mardi aux États-Unis.

Le fait de fumer aggrave l'intensité du cancer de la prostate et augmente les risques de récurrence et de mortalité, y compris de maladies cardiovasculaires. Cette étude, qui a porté sur 5366 hommes atteints d'un cancer de la prostate entre 1986 et 2006, montre que les fumeurs ont 61% plus de risques de rechute et de décès que ceux n'ayant jamais fumé. « Dans notre recherche nous avons constaté le même risque de récurrence du cancer de la prostate et de mortalité » chez les fumeurs, précise le Dr Stacey Kenfield, principale auteur de cette étude parue dans le Journal of the American Medical Association (JAMA) daté du 22-29 juin. « Prises ensemble, ces données confortent l'idée selon laquelle le tabac accroît le risque de progression du cancer de la prostate », ajoute cette chercheuse à la faculté de santé publique de l'université de Harvard (Massachusetts, nord-est). [Lire la suite de l'article sur cyberpresse.ca](#)